

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Finale für die Wiener Wiesn

Leopoldstadt. Pünktlich zum finalen Wochenende der Wiener Wiesn zeigt sich der Herbst noch mal von seiner schönsten Seite. Bei strahlendem Sonnenschein und Temperaturen bis zu 20 Grad kann man wieder ausgelassen feiern oder traditionelle Highlights genießen.

Programm. Die Sumpfkroten, Saubartln, die Jungen Südsteirer, die Granaten und Nordwand – das sind nur einige der musikalischen Top-Acts, die am Wochenende in den Festzelten und Almhütten für ordentlich Stimmung sorgen. Brauchtum und Musik gibt es am Wochenende immer ab 11.30 Uhr.